



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi AIPDA Rustian Gelar Sambang Desa dan Imbauan di Desa Buniwangi

Sukabumi - SUKABUMI.FR.N.CO.ID

May 2, 2024 - 13:06



Aipda Rustian Bhabinkamtibmas polsek Palabuhanratu Desa Buniwangi
-6°57'18", 106°34'37", 301,0m, 263°
2 Mei 2024 09.14.47

*Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi AIPDA Rustian Gelar Sambang Desa dan Imbauan di
Desa Buniwangi*

Palabuhanratu, Sukabumi - Pada hari Kamis, 2 Mei 2024, AIPDA Rustian S.Pd, anggota Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi, Polsek Palabuhanratu, Polres Sukabumi, telah melaksanakan program Sambang Desa di Kp. Puncak Karamat, Desa Buniwangi. Kegiatan ini berlangsung mulai pukul 09.30 WIB dan berakhir setelah semua agenda terlaksana dengan sukses.

Dalam kesempatan ini, AIPDA Rustian menyampaikan beberapa himbauan penting kepada warga setempat. Salah satunya adalah tentang pentingnya antisipasi terhadap bencana alam, seperti longsor dan gempa bumi, yang berpotensi terjadi di wilayah tersebut. Ia juga menekankan pentingnya kegiatan ronda malam yang dimaksudkan untuk meningkatkan keamanan dan kenyamanan lingkungan dari tindak kejahatan, seperti pencurian dan perampokan.

Lebih lanjut, AIPDA Rustian mengajak masyarakat untuk selalu berkoordinasi dengan kepolisian setempat apabila menemukan adanya kendala keamanan di lingkungan mereka. Hal ini bertujuan agar setiap permasalahan dapat segera diatasi dan tidak berkembang menjadi lebih serius.

Pada kesempatan yang sama, AIPDA Rustian juga mengingatkan masyarakat untuk berhati-hati terhadap tawaran pekerjaan dengan imbalan gaji tinggi yang bisa jadi merupakan modus operandi tindak pidana perdagangan orang (TPPO). Masyarakat diimbau untuk selalu melakukan verifikasi dan validasi terhadap setiap tawaran pekerjaan yang diterima.

Kegiatan Sambang Desa ini berlangsung dalam suasana yang aman, lancar, dan kondusif. Melalui kegiatan ini, Bhabinkamtibmas AIPDA Rustian S.Pd berharap dapat lebih mendekatkan diri dengan masyarakat, sekaligus memberikan edukasi dan informasi penting terkait dengan keamanan dan keselamatan warga Desa Buniwangi.